

Die Hinfahrt

Alle kamen nach und nach zur Bushaltestelle. Wir freuten uns schon auf die Klassenfahrt, aber manchen fiel der Abschied schwer. Dann wurden unsere Koffer eingepackt. Anschließend gingen wir in den Bus, suchten uns einen Platz und es ging los. Die erste Stunde war rum. Als noch eine halbe Stunde rum ging wurde die Spannung immer größer. Als wir endlich bei der Jugendherberge Hameln angekommen sind, waren wir sehr kaputt. Wir sind aus dem Bus ausgestiegen und freuten uns, dass wir auf Klassenfahrt angekommen sind. Der Busfahrer packte unsere Koffer aus, wir nahmen unsere Koffer und gingen los.

Katherina und Alina

Die Klassenfahrt

Als wir in Hameln angekommen sind, haben wir Mittag gegessen. Danach durften wir eine Stunde und dreißig Minuten spielen. Wir durften Fußball spielen Basketball und auch Volleyball spielen. Nach dem Mittagessen machten wir eine Stadtrallye. Nach der Stadtrallye durften wir in ein Shoppingcenter.

Paul und Maxim

Die Stadtrallye in Hameln

Als wir in Hameln angekommen sind, haben wir Mittag gegessen. Nach dem Mittagessen haben wir unsere Koffer in unsere Zimmer gebracht. Dann sind wir zur Stadtrallye aufgebrochen. Jede Gruppe hat sich einen Namen überlegt. Wir haben die Brücke mit der Ratte gefunden. Dann haben wir Fragen zur Stadtbücherei beantwortet. Nun sind wir über den Zebrastreifen zur nächsten Frage gegangen. Danach sind wir in die Stadt gegangen. Nun sind wir zu einer Dönerbude gegangen. Manche haben einen Döner gegessen.

MAX UND LENA

Süßigkeiten Party

Es war Abend in der Jugendherberge in Hameln. Der Abend war cool, weil wir eine Süßigkeiten Party gemacht haben. Wir haben gefurzt und gerülpst und hatten Spaß. Es gab Süßigkeiten und anderes Zeug. Nun gab es mega cooles Licht. Wir gingen in ein anderes Zimmer, weil uns langweilig war, aber dann gingen wir in den Flur. Wir haben abgetanzt und gerockt.

Von Bedoin Emil Tim

Süßigkeiten

Wir hatten viele Süßigkeiten. Alle Jungs und Mädchen sangen zusammen. Wir haben viel Mezzomix getrunken. Ein Junge aus der Klasse hat uns alle mit der Taschenlampe geblendet. Die Schokolade ist geschmolzen. Wir haben mit Süßigkeiten geworfen.

Wir tanzten auf den Betten. Ein paar sind vom Bett gefallen. Die Chips sind umgekippt. Das war eine coole Klassenfahrt.

Noah und David

Die Süßigkeiten PARTY war laut und cool. Es

HAT Spaß GEMACHT. Ich und Raffi haben die ganze Zeit Tischkicker gespielt.

Jennis, Dominik

Disco Disco

Jugendherberge

Die Disco war toll. Ein Lied war Komet. Es gab Paprika Chips und Haribo. Wir haben alle die Robbe gemacht. Ein Junge aus unserer Klasse hat Breakdance gemacht. Sina hat Fotos gemacht. Amélie W. und Maria haben Hannah verfolgt. Wir haben gesungen. Die Discokugel war bunt. Die Musik war laut.

Hannah, Emily, Amélie.W

Der letzte Discoabend

Es ist der letzte Abend in der Jugendherberge Hameln. Wir haben die Idee eine Disco mit der ganzen Klasse zu machen. Unsere Lehrerin mietet uns einen Partyraum. Discolicht war im Raum! Schon geht es los. Wir dürfen uns Lieder wünschen. Ein paar aus unserer Klasse haben Breakdance gemacht. Dann haben wir die Preisverleihung von der Stadtrallye gemacht. Schon war die Party vorbei, Schade! Alle gehen auf ihre Zimmer.

Maria, Merle, Sina